

Beri Pembekalan Pada Pengemban Strategi Polmas, Satbinmas Polres Solok Kota Gelar ToT

JIS Sumbar - KOTASOLOK.WARTASOSIAL.COM

Jul 13, 2023 - 15:32



SOLOK KOTA - Guna memberikan pembekalan kepada pengemban strategi Polmas (Pemolisian Masyarakat), Satbinmas Polres Solok Kota menggelar kegiatan ToT (Training of Trainer), bertempat di Aula Polres Solok Kota.

Di hari pertama pelaksanaan kegiatan Training of Trainer ini dibuka langsung oleh Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, yang sekaligus berkesempatan memberikan pembekalan sebagai pengantar sebelum para peserta menerima materi dari para Trainer yang sebelumnya telah mendapat pelatihan serupa di tingkat Polda. Turut mendampingi Kasat Binmas AKP Jufrialdi, SH.



Dalam sambutannya, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan menyampaikan apresiasi atas penyelenggaraan kegiatan tersebut, yang merupakan tindak lanjut dari pembekalan yang telah dilaksanakan dan diikuti di tingkat Polda beberapa waktu lalu.

Kepada para peserta ToT Kapolres berpesan, untuk mengikuti kegiatan tersebut dengan serius dan sungguh-sungguh, sehingga tercapai tujuan yang diharapkan.

Melalui ToT ini Kapolres berharap, Pengemban Strategi Polmas memiliki skill dalam membangun komunikasi serta memiliki kemampuan interpersonal (mentrasfer ilmu) yang baik, guna memberikan pemahaman kepada masyarakat dalam meningkatkan kesadaran hukum dan kepedulian masyarakat atau komunitas terhadap potensi gangguan keamanan dan ketertiban.

“Hargai trainer yang memberikan materi, ikuti dengan sungguh-sungguh, sehingga tujuan yang kita harapkan bisa tercapai secara maksimal,” tutur Kapolres.

Sementara itu, Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrinaldi menerangkan bahwa pelaksanaan Polmas ini sesuai dengan amanat yang tertuang dalam Peraturan Polri Nomor 1 Tahun 2021 tentang Pemolisian Masyarakat.

Adapun ToT ini, terang Kasat, dilaksanakan untuk melatih empat pelaksana fungsi Polmas yang meliputi satuan intelijen dan keamanan; Pembinaan Masyarakat; Samapta Bhayangkara; dan Reserse Kriminal, serta ditambah dengan perwakilan dari masing-masing Polsek.

Lebih jauh dijelaskannya, Pemolisian masyarakat sendiri merupakan gerkan untuk mengajak masyarakat melalui kemitraan anggota Polri bersama masyarakat di masing-masing wilayah nagari atau kelurahan agar mampu mendeteksi dan mengidentifikasi masalah keamanan dan ketertiban masyarakat di lingkungan, serta menemukan pemecahan masalahnya (problem solving).

Melalui program Polmas, tambah Kasat Binmas AKP Jufrinaldi, terjalin sinergitas

Polri khususnya Polres Solok Kota bersama masyarakat dalam menciptakan Harkamtibmas (Pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat).

“Jika masyarakat sudah mampu menjadi polisi bagi diri dan lingkungannya sendiri, tentu pelaksanaan tugas Kepolisian dengan keterbatasan pernonilnya dapat terbantu. Dengan program Polmas, nantinya diharapkan masyarakat bisa menyelesaikan permasalahan-permasalahannya sendiri yang tidak terlalu berat, dengan cukup melibatkan Bhabinkamtibmas atau Polsek,” terang AKP Jufrinaldi.

Bertindak sebagai trainer, KBO Sat Intelkam IPDA Armen Nandes,SH,MH, KBP Sat Samapta IPTU Suryadi,SH, dan Waka Polsek Sungai Lasi IPTU Maihendri,SH. (Amel)